



## UNSS le mercredi 25 septembre

publié le 19/09/2019

### Journée du Sport scolaire

---

Comme tous les ans, c'est la fête de l' UNSS le dernier mercredi de septembre. Tous les collèges du district de Royan se retrouvent sur la grande conche de Royan pour pratiquer des sports de plage : Beach-tennis ; beach-volley ; soccer ; sandball ; orientation ; raid ;ultimate.

Une journée bien remplie attend donc tous les élèves qui participeront à cette manifestation.

Un bus entier de 57 places est réservé pour les élèves de Saujon. Mais les demandes sont nombreuses. Vendredi 20, la liste des candidats retenus sera affichée (priorité aux licenciés UNSS 2020 puis aux élèves de sixième non licenciés) et chaque participant recevra une information détaillée sur la journée.

L'heure du départ est fixée à 10h00 après les cours du début de matinée. Chaque enfant doit prévoir son repas froid. Le retour est prévu à 16h30.



**Académie  
de Poitiers**

**Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.**

**Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**